

PRIX DE L'ABONNEMENT : Roubaix-Tourcoing ; Trois mois, 42 fr. 50. — Six mois, 26 fr. — Un an, 50 francs. — Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne ; Trois mois, 45 francs. — BUREAUX : A ROUBAIX, RUE NEUVE, 17 | A TOURCOING, RUE DES POUTRAINS, 42

Directeur : ALFRED REBOUX
AGENCE SPÉCIALE A PARIS : Rue Notre-Dame-des-Victoires, 28

ABONNEMENTS ET ANNONCES : Rue Neuve, 17, à Roubaix. — A Lille, rue du Curé-Saint-Etienne 9 bis. — A Paris, chez MM. HARAS, LAFITTE et C<sup>o</sup>, place de la Bourse, 5, et rue Notre-Dame-des-Victoires, 34, à Bruxelles, à l'Office de Publications.

ÉLECTION SÉNATORIALE du 19 Juin 1887

CANDIDAT CONSERVATEUR ET INDÉPENDANT
MARIE-SOUFFLET
Maire de Landreecles
Conseiller général du Nord
ROUBAIX, LE 19 JUIN 1887

LETTRE DE PARIS (D'un correspondant spécial)

Paris, 18 juin. Les amateurs ne se plaindront pas, aujourd'hui, du laocanisme du compte-rendu du Conseil tenu ce matin à l'Élysée. Les ministres travaillaient, et ils ont la prétention de faire connaître au pays le résultat de leurs études à l'occasion de leurs réunions hebdomadaires. Rien de plus louable, et il faut en féliciter le général Ferron, M. Spuller, M. de Hérelia et M. Barbe, dont les projets et les propositions paraissent avoir rempli la plus grande partie du conseil.

contentement de parti des Ulémas. Il se peut qu'elles aient renforcé l'impression faite sur le sultan par d'autres démarches; mais il est fort probable qu'elles n'auraient pas même été prises en considération si elles s'étaient soulevées à la convention que sir Drummond Wolff a mis tant de temps à négocier. Ce qui paraît hors de doute, c'est que le gouvernement russe aura fait entendre à Constantinople un langage sur la portée duquel le Sultan n'aura pas pu se méprendre.

NOUVELLES DU JOUR Conseil des ministres

L'Agence Havas nous transmet la note suivante : Les ministres se sont réunis ce matin, à l'Élysée, sous la présidence de M. Jules Grévy. Le général Ferron, ministre de la guerre, a donné lecture à ses collègues des projets relatifs qu'il déposera la semaine prochaine sur le bureau de la Chambre.

L'amendement de M. le baron Reille est mis aux voix et repoussé par 371 voix contre 177. M. Gaullier demande que l'amendement déposé par lui M. Michelin tendant à l'incorporation des indigènes d'Algérie dans le service militaire, soit renvoyé à l'article 84 du projet de loi.

UNE COLLABORATION IMPRÉVUE

« Nômi se marie ! » Ce cri frappa mes oreilles un beau matin. Il était poussé par ma fille, qui faisait irruption dans mon cabinet de travail, tenant à la main une lettre de faire-part, imprimée sur beau papier glacé et timbrée dans l'angle gauche d'un superbe monogramme.

raïns du Ludovic, je félicitai Noëlmi, leur souhaitant à tous les deux, dans la sincérité de mon cœur, toute une longue vie de bonheur conjugal. Ils partirent en voyage.

LES DENTISTES DE LOUIS XIV

L'histoire a conservé les détails les plus curieux sur la santé du grand roi. Ses médecins ont pris la peine de noter, jour par jour, les moindres événements pathologiques qui ont marqué sa carrière.

linéas. Au dessert, on donna pleine liberté à Miles Marie-Jeanne et Marie-Charlotte. Elles en profitèrent pour s'écrire au plus vite. Et notre conversation n'en fut que plus intime, les coudes un peu sur la table, sous le regard charmant de Noëlmi, qui buvait à petits coups de cassis, fabriqué par elle, dans un petit verre François I<sup>er</sup>, qu'elle tenait coquettement, le petit doigt en l'air.

LES ÉLÉPHANTS DOMESTIQUES

Lorsque les Cinghalais sont venus à Paris, on a remarqué qu'ils produisaient de grands soins aux éléphants, leurs utiles auxiliaires. La foule des curieux était peut-être plus intéressée encore par leurs exercices que par la vue de la caravane égyptienne.

que l'écurie beaucoup, se trouvant dans les écuries pour l'année 1885. C'est pendant cette care que le roi signa la révocation de l'édit de Nantes (1685).

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

(De nos correspondants particuliers et par FIL SPÉCIAL)
Séance du samedi 18 juin
Présidence de M. Floquet, président.
La séance est ouverte à 2 heures.

que l'écurie beaucoup, se trouvant dans les écuries pour l'année 1885. C'est pendant cette care que le roi signa la révocation de l'édit de Nantes (1685).

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

(De nos correspondants particuliers et par FIL SPÉCIAL)
Séance du samedi 18 juin
Présidence de M. Floquet, président.
La séance est ouverte à 2 heures.